

Consultez notre site <http://mobilitepartagee.free.fr>

Communiqué de l'Internationale économique de l'écologie et de la bioFinance :

L'idéologie du "Développement durable" est une idéologie réactionnaire qui sert d'habillage à la poursuite de la fuite en avant du capitalisme qui ne peut survivre à son dépôt de bilan mondial, économique et écologique, qu'en surexploitant en même temps le TRAVAIL HUMAIN et le TRAVAIL de la NATURE.

Dans l'économie capitaliste, la surexploitation du travail humain NE peut QUE s'accompagner d'une exclusion massive des membres de notre espèce de la satisfaction de leurs besoins primaires et secondaires et de leurs désirs d'humains.

La surexploitation du travail de la nature NE peut QUE s'accompagner d'une destruction massive de ses créations.

Cela se traduit par un génocide de la biodiversité et par des milliards de cassures et de ruptures dans la chaîne de la vie chimique, physique, électromagnétique qui nous a donné naissance et qui nourrit notre environnement au quotidien.

Économie et environnement sont liées depuis l'avènement de notre espèce. L'organisation de conflits et de guerres en est la meilleure démonstration.

Les défenseurs du "Développement durable" se sont retrouvés, en France, dans le cadre d'une réunion pilotée par l'appareil d'état au service des lobbies industriels et financiers : Tous les participants étaient d'accord sur une religion commune : l'économie de marché. TOUS sont des anti-communistes primaires.

Le choix du mot « Grenelle » n'est pas anodin ; ceux qui ont vécu les résultats de la réunion patronat-syndicats de juin 68 savent à quel point il s'agissait d'enterrer les espoirs de millions d'hommes et de femmes qui voulaient « **changer la vie** ».

Ces discutailleurs, ces faussaires de l'écologie se sont retrouvés dans le cadre d'une mascarade internationale, à Copenhague : Certains ont compensé leur impuissance, liée au fond de leur politique, par des actions dites spectaculaires genre "Greenpeace".

Nous, militants de longue date qui avançons sans bruit, savons ce que cela veut dire : de l'esbroufe ! Avec l'argent des adhérents.

C'est ce que décident tous les appareils politiques et syndicaux quand ils ont reçu l'ordre de ne rien faire sur le fond : programmer des journées d'action, de grèves à répétition ou des coups médiatiques avec l'argent des adhérents et de fonds spéciaux qui servent à « huiler les relations » avec nos ennemis de classe.

Nous connaissons d'avance le résultat de Copenhague :

COMMENT CONTINUER comme AVANT en faisant croire que cela peut changer ?

COMMENT NE PAS TOUCHER AUX INTERÊTS FONDAMENTAUX des lobbies industriels et financiers tout en apportant la caution des pique-assiettes qui ont reçu le **label autorisé**.

L'écologie-comme-sens-de-la-vie n'a pas, *aujourd'hui*, de représentation digne de ce nom. Les curés verts de l'économie capitaliste remplissent *momentanément* ce vide politique ; ils servent à étayer un système économique et politique décadent.

La tâche historique qui consiste à faire respecter *simultanément* le travail humain et le travail de la nature ne peut être qu'une **tâche révolutionnaire** pour une raison simple, *prouvée par notre histoire commune* :

Les seigneurs et les vassaux du capitalisme préfèrent *toujours* la politique du pire plutôt que de passer la main. La royauté et la noblesse avaient le même comportement. Il a fallu une révolution pour que nous passions collectivement au statut de citoyen.

Cette **révolution** a été récupérée par ceux qui en avaient les moyens.

La FUIITE en avant, organisée par les financiers avec des sommes astronomiques, fuite qui se traduit par un génocide humain jamais égalé, est la meilleure démonstration que ce système **NE peut PAS être réformé**.

Il doit être chassé avec la plus grande fermeté. Rester humain est un travail surhumain qui nécessite d'élever en même temps notre âme et notre cœur au stade de la conscience. Une tâche qui ne devrait pas être et qui s'impose.

L'enjeu est la survie de ce qui caractérise notre espèce : **La CONSCIENCE**.

C'est notre principale arme, *pour l'instant*. Pour la forger, formation, échanges, éducation et expérimentations au quotidien nous sont nécessaires.

L'Internationale économique de l'écologie, avec des moyens très limités, cherche à construire des outils utiles à l'enrichissement de la conscience collective.

Nous avons besoin de spécialistes, professionnels ou « amateurs » dans tous les domaines de l'activité humaine : chercheurs, inventeurs, traducteurs, scientifiques, auteurs, poètes, artistes et, dans un premier temps, de spécialistes de l'informatique et de la communication à distance type « Internet » pour construire un site unique au monde dans une dizaine de langues.

Si vous êtes intéressé(e) envoyez-nous un mot, une lettre à

Internationale économique de l'écologie et de la bioFinance

1, rue de l'avenir 73100 Aix-les-Bains ou laissez un message au 04 79 88 99 59

28/02/10 17:17:51 modifié le 14/03/10 - 27/05/10

Consultez notre site <http://mobilitpartagee.free.fr>